

Hop!



宇美南中学校
1学年通信 No.12
令和3年10月12日(火)
学年チーフ 藤松 繁和
文責 安松 裕子

🎵 合唱コンクールに向けて 🎵

先週から本格的に始まった合唱の学級練習。どのクラスもリーダーを中心に一生懸命練習しています。しかし、初めて自分達で行う合唱練習、戸惑いながら行う姿も見られました。

そうした中に行われた7日の学級会。テーマは「練習の改善」。クラスのスローガンを達成するために、練習風景を視聴することで、それまでの練習を振り返り、課題を見つけ、どう改善していくかを全員で考えました。各クラス改善すべき点を明確にして、放課後の練習や8日の学年リハーサルで実行しました。以下に各クラスの話し合い活動内容をご紹介します。

1年1組

虹～ 咲かせよう 雨の中でも輝く個性 ～



<学級会の内容>

- ①歌詞を覚えていない → 自学ノートに書いて覚える!
- ②伴奏と合唱のズレ → 指揮者の振りに合わせる!
- ③声のバランス、大きさ → 楽譜をよく見て、記号どおりに歌う練習をする!

1年2組

心をひとつに～ 響け輝く心の詞 ～



<学級会の内容>

- 声が出ていない
- 学校や家で繰り返し音源を聞いて音程を覚える。
 - パート練習の時間を確保する。

1年3組

君が主役だ～ 一人一人が主役となり、全員が輝く一輪の花となれ ～



<学級会の内容>

- ①声が出ていない → 自信を持って歌えるように、繰り返しCDを聞いて音程を覚える。
ピアノと合わせる回数を増やす。
- ②本番までの日数を逆算して、練習内容のスケジュールを作成する。いつ、何をするのか、毎日の練習に全員が目的意識をもって取り組むようにする。

学年リハーサル



8日に初めての学年リハーサルが行われました。入退場の仕方や、感染症対策のため間隔を空けて整列すること等を確認したあと、初めて他クラスの前で合唱しました。

人前に立つ緊張感で、いつもの声が出なかった人もいます。まだまだ声が小さかったです。まずは1年生らしく一生懸命歌うことと、体育館の後ろまで届くような歌声をめざして本番までの練習に取り組んで欲しいです。学年リハーサルはあと1回。本番で自分達の力を発揮できるように、学級会で決めた内容を意識しながら練習しましょう。

1年生の元気な合唱を楽しみにしています。



笑顔溢れる手作り弁当の日



10月8日は、一週間前から計画を立てた手作り弁当の日。当日はいつもより早く起きて作ったからか、少し眠そうな顔で登校してくる人もいました。

しかし、お弁当の時間になると、たくさんの笑顔を見ることができました。旬の食材を使ったお弁当は、どれもおいしそうでした。中には班でどんなお弁当にするか話し合い、みんなでオムライスを作ってきた班もありました。お弁当の写真を撮っていると、お弁当作りで工夫したところや手伝ってもらったところなどを教えてくれる人が多く、一生懸命、そして楽しんで作ったことがよく伝わってきました。

保護者の皆様には、材料の準備や朝早くからの調理の見守りなど、ご協力ありがとうございました。そのおかげで1年生の素敵な笑顔を見ることができました。3学期には、今年度最後の手作り弁当の日(3/8)があります。その際もまたぜひご協力よろしくお願いします。

